

Edomex va por alianza ganadora, afirma Del Moral

Redacción • La Razón

ALEJANDRA del Moral Vela, coordinadora por la Defensa del Estado de México del PRI, aseguró que en esa entidad se construirá una gran alianza electoral para ganar los comicios del 2023; se logrará tener el primer gobierno de coalición en esa entidad, lo cual representará una "alternancia política".

Al acudir al Primer Informe Legislativo y de Gestión Social del Coordinador del Grupo Parlamentario del PRI en el Estado de México, Elías Rescala Jiménez, en Ciudad Nezahualcóyotl, Del Moral Vela afirmó que en esta coalición se deben sumar a todos los actores de la sociedad civil, lo cual es de gran importancia para crear un gobierno de coalición.

"Bienvenida la pluralidad a esta gran alianza por el Estado de México, como dice el dicho, la unión hace la fuerza y vamos por una coalición electoral y por el primer gobierno de coalición que haya tenido el Estado de México. Eso también habla de cambio y es la primera alternancia política que tendrá la entidad", dijo.

La coordinadora por la Defensa del Estado de México del PRI advirtió que la alianza ciudadana que se construye, representa la voz de millones de mexicanos que quieren defender los sueños y la felicidad de sus familias.

"Es nuestro deber político fortalecer la alianza y sumar a toda la sociedad, empresarios, trabajadores, productores, maestros, jóvenes, mujeres, comerciantes, transportistas, de todas las latitudes del territorio estatal", manifestó.

La sociedad civil, abundó, es la voz viva del pueblo y se escucha fuerte. Indicó que quienes han decidido vivir en el Estado de México es para construir, progresar y sacar adelante a sus familias.

Afirmó que la actual Legislatura estatal construyó una alianza que ha sido la más productiva en la historia del estado, a favor de las familias mexiquenses.

Destacó que el coordinador de los Diputados del PRI en la Legislatura local, Elías Rescala, es un político franco, transparente, constructor de acuerdos y tiene profundo amor por la entidad y lo felicitó por sus resultados legislativos.

ENTIP

DE MANERA preliminar, más de 12.3 millones de personas podrán votar en el Estado de México en las próximas elecciones por la gubernatura del 4 de junio de 2023.

Mil 133 mexicanos residen en el extranjero

21

SE LOGRÁ primer gobierno de coalición para alternancia; el objetivo es sumar a todos los actores de sociedad civil





Foto | Especial

ALEJANDRA del Moral (centro), en un evento en Ciudad Nezahualcóyotl, Estado de México, ayer.

